



*Biblischer Besinnungsabend
am Mittwoch,
den 13.11.2024, um 19:30 Uhr
im Pfarrsaal von St. Magdalena*

**Ein Kranker in der Mitte des Gottesdienstes, in der Mitte der
Synagoge und das an einem Sabbat!
Menschen am Rande der Gesellschaft waren für Jesus ein
Herzensanliegen.**

Eine Herausforderung an unser Christsein?!

(Mk 2,23-3,6 aus den sog. Galiläischen Streitgesprächen, 2. Teil)

***Herzliche Einladung zu einem Nachdenken über die
Bedeutung der Mitte. Auf frische Anregungen aus der
gemeinsamen Runde freut sich***

Gerlinde Hiller